

No.12

下野市立石橋中学校



学校だより

※個人情報保護のため生徒氏名等の記載はありません

学校教育ビジョン

未来をたくましく生き抜ける生徒の育成

キーワード「自立・創造・貢献」

スローガン

～生徒も先生も、自ら輝く学校～

令和7年12月25日(木)発行者 塩沢建樹

学校教育目標

- ・創造性豊かな生徒(知)
- ・心豊かな生徒(徳)
- ・社会に貢献できる生徒(体)

校訓

～より聴く より美しく より遅しく～



<来賓玄関>

小中合同クリーン活動

11月27日(木)9:00～
9:30に「小中合同クリーン活動」を実施しました。参加いたいた地域の方ありがとうございました。

ざいました。当日は天気にも恵まれ、各小学校区に分かれて、奉仕作業と交流活動を行いました。小・中学生が協力して多くの笑顔が見られました。



<大松山運動公園>



<細谷小学校>



<グリムの森>



<石橋北小学校>

小中乗り入れ授業

石橋中学校区の小中一貫教育として、「小中乗り入れ授業」を実施しています。中学校の教員が小学校に行き、専門的な知識を生かした授業を行いました。児童は興味・関心をもって意欲的に取り組んでいました。今後も子供達の有意義な学びのために小学校と中学校の連携を図って参りますので、ご理解ご協力お願いいたします。

教諭	11月18日(火)	古山小学校6年生	理科	気体の実験
教諭	12月5日(金)	古山小学校6年生	体育	ダンス
教諭	12月22日(月)	石橋小学校6年生	社会	人権教育



<理科の授業>

生徒会役員選挙

11月28日(金)に生徒会役員選挙を実施しました。2年生7名、1年生9名が立候補しました。投票前の演説会後、校長から

「候補者の皆さんのが学校生活を前向きに考えていて大変立派でした。自分の意志で大切な一票を投じてください。そして、全校生徒で選ばれた生徒会役員と一緒に素晴らしい学校を作りましょう。」と話しました。生徒会役員選挙後、開票が行われ、12月1日(月)に下記の通り、昼の放送で報告されました。新生徒会役員を中心に全校生徒でさらにみんなが生活しやすい学校にしていくことを期待しています。※敬称略



<立候補者>

生徒会長	2-	役員	2-	役員	1-	
副会長	2-	役員	2-	役員	1-	
		役員	2-	役員	1-	
		役員	2-	役員	1-	

人権集会



<話し合いの様子>

12月5日(金)6校時に人権集会を行いました。各クラスで共通のプリントを用いて、話し合いを行いました。最後に人権教育担当の先生がプレゼンソフトを用いて人権を考える上で何が大切かを全生徒に聞いかけました。この学習をきっかけに生徒一人ひとりが自分で考えて行動できるよう支援してまいります。ご家庭でも人権について、話題にしてみてください。



【クリスマス】

<ALTの掲示物>

アンサンブルコンテスト

た令和7年度第18回県南地区アンサンブルコンテストに吹奏楽部の2組が参加しました。2組とも素晴らしい演奏でした。

①潮彩（金管五重奏）作曲：高橋宏樹

演奏：5名

②さくらのうた～フレキシブルアンサンブルのために～（管楽五重奏）

作曲：福田洋介

演奏：5名

12月6日
(土)に芳賀
町で開催され



<金管五重奏>



<管楽五重奏>

租税教室

12月10日(水)に3年生が租税教室を開催しました。
講師として、公認会計士・税理士の武田航平さんに来て
いただきました。生活と税金の関わり、納税の義務と公

平な税金、国の財政等について説明していただきました。そして、橋の建設の負担金をグループで考えて発表しました。3年後に成人になる3年生にとって、自分事として考える機会になりました。



<講師の説明>



<生徒会役員の説明>

新入生説明会

12月12日(金)に令和8年度新入生の説明会を開催しました。入学予定の6年生とその保護者に参加していただきました。校長挨拶では、

学校経営方針や学校生活の様子を話しました。その後、生徒会役員が中学校の生活、授業、学校行事等について話をしました。最後に生徒指導主事から資料を用いて、学校生活において気をつけてほしいことをお願いしました。その後、6年生は、生徒会役員の案内で校舎・授業見学を行いました。そして、説明会終了後、部活動を見学しました。この日は、PTA主催で制服・ジャージ等のリサイクル販売も実施しました。今までの準備や当日の販売業務、大変お世話になりました。来年度も予定しているので、制服・ジャージ等のリサイクルにご協力ください。

Shimotsuke

English

Forum

12月13日(土)に
きらら館で「Shimotsuke English Forum」が

開催され、本校から2年生5名が参加しました。地域の活性化と持続可能な発展をテーマにアイディアを提案し、英語で発表しました。



<参加者>

学校開放

12月15日(月)に学校開放を行いました。お忙しいところ、参観いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

また、放課後、2年生は「こころの健康づくり講演会」を実施しました。講師として、公認心理師・臨床心理士の富田直子さんと下野市健康増進課の方に来ていただきました。講話はオンラインで途中ロールプレイもやりながら、「誰でも心が苦しい時がある。」「どんなに苦しくても必ず終わりは来る。話することで気持ちはきっと軽くなる。」「誰かに相談できる力を持とう。」等、心のもやもや攻略法を話していただきました。お子さんの様子がいつもと違う時にはご家庭でも話を聴いてみてください。



<生徒から>

<先生から>

素敵すぎるよ展

12月を「心を育てる
月間」として、「すてきす
ぎるよ展」を開催しまし

た。「この人の行動は素敵だな」と感じたことを生徒、先生、保護者が付箋等に記載して、12月上旬から展示しました。数多くの素敵な行動や感謝の言葉があり、心が温まりました。

学校保健給食委員会

12月18日(木)に学校保健給食委員会を開催しました。学校医、薬剤師、PTA役員さん等に参加いただきました。

た。第1部で給食試食会を実施し、栄養教諭から食育について話をしました。

第2部では、保健委員会の生徒が「睡眠」に関する提案発表をしました。協議後、学校医の新島先生、山崎先生、薬剤師の伊沢先生に指導・助言をいただきました。日頃の睡眠時間の重要性を話していただきました。



<保健委員会>

2ndステージ終了

い。②『1年の計は元旦にあり』1年を振り返り、自身の成長を実感し、新たな気づきを得て来年がより充実した年になるよう、新年の目標をしっかりと立ててください。』と2点お願いしました。また、生徒指導主事から冬休みの過ごし方について、注意点を伝えました。たよりやすぐーるを確認していただき、ご家庭でも安全安心な冬休みを過ごせるよう見守りをお願いいたします。

午年(うまどし)はまっすぐ前へ進む力強さから、努力が実を結ぶ年ともいわれます。『継続は力なり』努力を続けてください。冬休み明け、生徒皆さんの元気なあいさつ・笑顔を楽しみにしています。

12月25日(木)に冬休み前の集会を行いました。各種表彰後、校長から『①健康面、学習面、生活面に関して『自立・創造・貢献』を意識して、前向きに取り組んでください。②『1年の計は元旦にあり』1年を振り返り、自身の成長を実感し、新たな気づきを得て来年がより充実した年になるよう、新年の目標をしっかりと立ててください。』と2点お願いしました。

また、生徒指導主事から冬休みの過ごし方について、注意点を伝えました。たよりやすぐーるを確認していただき、ご家庭でも安全安心な冬休みを過ごせるよう見守りをお願いいたします。

午年(うまどし)はまっすぐ前へ進む力強さから、努力が実を結ぶ年ともいわれます。『継続は力なり』努力を続けてください。冬休み明け、生徒皆さんの元気なあいさつ・笑顔を楽しみにしています。